

## 7 días

Con dificultades de principio a fin, en medio de pugilatos por figurar y por obtener buenos dividendos, se inició y concluyó la Teletón sin llegar a la meta programada.

Lo más relevante y desagradable del evento, además de lo que ha trascendido por la prensa, fue la actitud de los animadores y de la mayoría de los artistas que se presentaron. No se vale que a cambio de una ayuda que se le presta a los minusválidos por medio de los millones que dona el pueblo, irreponsablemente se les trate menos que a personas.

Es un espectáculo denigrante que le da fisonomía a ese pugilato en el que además los animadores históricamente se permiten insultar a las personas porque no se cumplen las metas que unos cuantos definieron.

Estamos totalmente seguros que ese caricaturista de La Nación apodado Kokin no sabe nada de lo que ocurre en El Indio, ni siquiera dónde queda ese lugar. Pese a ello, y por actitud de arrastrado, se permitió el lunes hacer una caricatura sobre lo que ocurre en aquel lugar, por supuesto totalmente alejada de la realidad y en actitud difamatoria hacia los campesinos. Esa ha sido la tónica general que los dueños de los periódicos le han impuesto a las informaciones publicadas. Después hipócritamente salen lanzándole loas al campesino, a quien califican como la base de nuestra "democracia".

No vamos a entrar a discutir sobre la mucha o poca calidad futbolística que exhibió el seleccionado nacional el pasado domingo en su encuentro contra los coreanos. Lo que sí nos parece muy lamentable es que lo más sobresaliente de todo fue que el uniforme de los jugadores, no apareció ni el nombre de Costa Rica, sino el rótulo de la Coca Cola en el pecho de los seleccionados.

Hay una entidad, conocida sólo por el papel, que se llama Federación Democrática América Latina (FEDAL), que preside nada menos que Bernal Urbina Pinto, el ayatollah del Movimiento Costa Rica Libre, de una vida también muy de papel.

En esas condiciones, concluimos que la tal FEDAL debe andar muy mal puesto que de seis directivos que tiene supuestamente de toda América Latina, tres pertenecen al MCRL, entre ellos, Sánchez Alonso.

Nos parece que la decisión presidencial de eliminar los rangos militares y los uniformes, donde menos ha llegado es al despacho del Viceministro de Seguridad Pública, Rogelio Castro Pinto.

Este señor, con la petulancia típica de los militares de estas latitudes tiene empotrada en su escritorio una placa donde se lee "coronel Rogelio Castro Pinto" y exactamente detrás de donde él se sienta, se observan unos rockets y otros "trofeos de guerra", así como certificados de su carrera militar.

Es preciso que el Gobierno tome muy en cuenta y actúe en consonancia en relación con los recursos que se están produciendo en nuestras dos fronteras.

Por un lado ha quedado una vez más evidenciado que en la zona norte, en grandes fincas, algunas propiedad de norteamericanos como John Hull, se mantienen campamentos de la contra y se organizan acciones contra Nicaragua. Asimismo, el embajador de Panamá en nuestro país, ha señalado acciones similares que se efectúan en nuestra frontera sur, con participación de la embajada norteamericana, para realizar acciones terroristas en esa nación.

## Tenebroso plan yanqui contra la paz



El avión costarricense TI-AHG, pilotado por el mercenario Denby, realizaba acciones espionaje militar

Una tenebrosa maniobra han puesto en marcha los organismos de seguridad de los Estados Unidos y el diario "La Nación" contra la Revolución Popular Sandinista y la izquierda costarricense.

La maniobra consiste en "revelaciones" del desertor Róger Miranda, ex militar nicaragüense, que denuncia supuestos planes de agresión contra Costa Rica y la participación del Partido Vanguardia Popular en dichos planes.

Las declaraciones del desertor se dan curiosamente cuando el Senado norteamericano estudia una nueva partida de ayuda a la contrarrevolución, después de casi dos meses de que este sujeto abandonara Nicaragua y pasara a servir a la CIA norteamericana.

Sus declaraciones coinciden, además, con el aumento de las denuncias contra los planes norteamericanos de acrecentar las actividades bélicas desde suelo costarricense.

### Cortina de humo

Una declaración emitida por el Partido Vanguardia Popular considera esas declaraciones como una "burda y malintencionada provocación" (ver "Nuestra Posición")

Las declaraciones de Miranda llevan también como fin obstaculizar la labor de paz de los cinco presidentes centroamericanos y entorpecer la buena marcha del plan de paz Esquipulas II.

El Ministro de la Presidencia Lic. Rodrigo Arias Sánchez, manifestó en Estocolmo (donde se encuentra acompañando al Presidente de la República) que las supuestas denuncias de Miranda "no son nada oficial, ni nada serio, es simple especulación".

### Plan para reactivar la guerra

Las declaraciones del desertor nicaragüense llevan como fin desviar la atención pública hacia las denuncias del acrecentamiento de la labor bélica de la contra desde suelo costarricense.

La semana pasada, una avioneta tipo CESSNA, con matrícula costarricense TI-AHG, fue derribada en territorio nica muy cerca de nuestra frontera.

El mercenario Denby dio declaraciones que lo vinculan a la contra, pero no pudo explicar por qué



El Director de "La Nación" fue nombrado dirigente de la organización mundial profascista FEDAL

había tardado seis horas en atravesar el suelo nicaragüense. Esas seis horas fueron utilizadas en realizar labores de espionaje, dijeron fuentes militares.

### Difícil situación en la zona norte

Las denuncias realizadas por este semanario acerca de la acción de la contra en la zona norte se filtraron esta semana en la prensa nacional, por medio de las declaraciones del presidente de la Cámara Nacional de Agroindustria de la

Zona Huetar Norte, Sr. Alain Muriel, quien calificó la situación "verdaderamente angustiante". Muriel denunció amenazas constantes contra seguridad de los costarricenses de zona de parte de "maleantes nicaragüenses".

Los actos delictivos mencionados por el industrial corresponden a las denuncias formuladas por maestros de la zona en el sentido de que las bandas contras se siguen reactivando, realizando actividades bélicas a amenaza a la población tica en la zona. Los maestros de la región han denunciado, entre otros actos delictivos, varias amenazas contra sus vidas.

### Graves denuncias de Embajador Panameño.

El embajador panameño en San José, David Peré, denunció este lunes un tenebroso plan para asesinar al jefe de las Fuerzas de Defensa de ese país General Manuel Antonio Noriega. La actividad se realiza, según dijo, desde suelo costarricense.

Peré denunció un gran tráfico de armas cubanos, dirigidos por la Embajada de E.E.U.U. en nuestra capital.

Agregó que "nos incomoda que teniendo las autoridades de Costa Rica conocimiento de ese movimiento en su territorio, del tráfico de armas y la movilización de hombres, no hayan procedido a decomisar el material bélico y a detener a los implicados", comentó.

El embajador panameño mostró mapas y fotografías de campamentos antipanameños que actúan en territorio costarricense, concretamente en el cerro Kamuc, fronterizo de ambas naciones.

## Campaña Económica 87

Con fiesta navideña clausuramos cuarta etapa

La cuarta y penúltima etapa de la campaña económica del PVP se cerrará este lunes 21 de diciembre con una fiesta navideña.

La actividad, que incluirá la última entrega nacional de este año, se llevará a cabo en el local del Comité Central a partir de las 6 de la tarde.

El Partido Vanguardia Popular

está llevando a cabo la Campaña Económica 87, cuya meta es recoger 4 millones de colones y que concluirá en enero próximo.

La actividad de este lunes cuenta con un amplio programa cultural y festivo, en cuenta un festival que ofrecerá el cantante nacional Dionisio Cabal y un remate de artesanía de la República Popular China.

Lunes 21 de diciembre,  
6 p.m.  
4ª Entrega Nacional

Recital de Dionisio Cabal  
Artesanía china  
Fiesta navideña  
Venga con toda su familia a despedir este año de labores